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部局長会議議事要旨 

 

 

日 時 平成２６年１２月１７日（水）１４時３０分～１５時３０分 

場 所 本部棟４０１会議室 

出 席 者 平野総長、恵比須、東島、馬場、相本、大竹、大木 各理事、 

池田、金倉、下田、永田、星野、瀧原、北岡 各副学長、 

東（外）、和田（文）、中道（人）、竹中（法）、大西（経）、篠原（理）、金田（医）、 

脇坂（歯）、堤（薬）、掛下（工）、河原（基）、我田（言）、村上（国院）、井上（情）、 

仲野（生）、三阪（高）、片山（小児）、目加田（微）、八木（産）、中村（蛋）、 

小川（社）、片山（接）、前田（歯病）、有川（国際）、岩井（日日）、中野（核）、 

西尾（サ）、白神（レ）、橋爪（博） 各部局長 

欠 席 者 岡村 理事 

ｵﾌﾞｻﾞｰﾊﾞｰ 岩谷 総長補佐、池、小川、尾崎、尾上、小比賀、川端、近藤、進藤、茶園、西田、

野口、三成、村上、山根 各理事補佐 

 

○ 前回議事要旨（案）の確認 

前回（１１月１９日）の議事要旨（案）について、特に意見等があれば１２月２４日（水）ま

でに総務企画部総務課企画調整係へ提出の上、確定することとした。（なお、同日までに意見の

提出はなく、原案のとおり確定した。） 

 

議 事 

 

１ 学校教育法及び国立大学法人法の一部改正に伴う学内規程の整備について 

大木理事から、配付資料に基づき、学校教育法及び国立大学法人法の一部改正に伴う部局長選

考規程の制定案及び教授会通則の改正案について説明があった。 

 

２ 学内予算配分見直しについて 

大竹理事から、配付資料に基づき、学内予算配分見直しワーキング等における議論を踏まえた

予算配分見直しの考え方について説明があった。 

 

３ 平成２６年度総長裁量経費の追加配分について 

大竹理事から、配付資料に基づき、総長裁量経費で追加配分を行う「部局長裁量経費」につい

て説明があった。 

  これに対し、有川国際教育交流センター長から、今後、配分のための指標として、正規学生数

のみならず、非正規学生数等についても検討してほしい旨、発言があった。 

 

４ 「大阪大学リーダーズフォーラム」の開催について 

大竹理事から、配付資料に基づき、卒業生の経営者・組織代表者等の交流の場として「大阪大

学リーダーズフォーラム」を開催するにあたり、各部局長への参加依頼があった。 
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５ 海外の大学等で活躍する本学関係者への称号授与について 

大竹理事から、配付資料に基づき、海外の大学等で活躍する本学関係者との関係強化、本学の

国際的プレゼンス向上のため、対象となる本学の卒業生や元教職員に新たな称号を授与すること

について説明があり、対象となる卒業生や元教職員についての各部局からの情報提供依頼があっ

た。 

 

６ 大学に対する出資事業について 

馬場理事から、本学から大阪大学ベンチャーキャピタル（株）への出資がまもなく認可される

状況である等、事業の進捗と今後のスケジュールについて報告及び説明があった。 

 

７ 科学技術人材育成コンソーシアムの構築事業について 

馬場理事から、配付資料に基づき、「科学技術人材育成コンソーシアムの構築事業」に係る来

年度の事業計画について説明があり、各部局による積極的な利用を促した。 

 

８ 国際共同研究促進プログラム（短期人件費支援（平成２６年度））の採択について 

相本理事から、配付資料に基づき、学内公募を行った同プログラムの採択結果及び同プログラ

ムにより招へいする外国人招へい研究者について報告があった。 

 

９ 平成２７年度外国人教員雇用支援事業の実施について 

大木理事から、配付資料に基づき、新たに獲得した学長リーダーシップ経費による外国人教員

雇用支援の実施について説明があった。 

 

１０ 科学研究費助成事業の審査に係る「系・分野・分科・細目表」等への意見の受付について 

  相本理事から、配付資料に基づき、日本学術振興会学術システム研究センターにおいて、科研

費事業の審査に係る細目表の見直しが進められており、科研費の応募有資格者から直接意見提出

ができることについて説明があり、部局構成員への周知依頼があった。 

  また、相本理事から、文部科学省が公表している科研費分野別採択ランキングの資料を参考配

付している旨、説明があった。 

 

１１ 人権問題委員会委員（ハラスメント相談室 副室長）の選出にあたって 

  相本理事から、配付資料に基づき、人権問題委員会副委員長は、ハラスメント相談室の副室長

となるため、副室長となっていただきたい部局には個別に依頼することを予めお願いすることに

ついて説明があった。 

 

１２ その他 

（１）大阪大学未来トークについて（資料配付のみ） 

（２）世界適塾パンフレットについて 

  東島理事から、配付資料について、スーパーグローバル大学事業の申請書をもとに、全学構成

員にわかりやすいパンフレットを作成した旨、報告があり、積極的な周知依頼があった。 

（以上） 


